beneficios correspondientes, siempre que se haya hecho constar en la licencia de exportación y en la restante documentación aduanera de despacho la referencia de estar solicitada y en trámite su resolución. Para estas exportaciones los plazos se-ñaledos en el artículo anterior comenzarán a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado». Estado.

Undécimo.—Con objeto de obtener mejores condiciones co-merciales en la importación de alcoholes, los beneficiarios del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo podrán canalizar aus compras al exterior, total o parcialmente, a través de En-tidades o agrupaciones de exportadores, debidamente autoriza das por el Ministerio de Economía y Hacienda, y que acrediten la cesión del derecho a efectos exclusivamente de contratacion y

la cesion del derecho a efectos exclusivamente de contratación y ejecución de la importación.

Duodécimo.—La Dirección General de Aduanas, dentro de su competencia, adoptará las medidas que considere opritunas respecto a la correcta aplicación del régimen de tráfico de perfeccionamiento que se autoriza.

Decimotercero.—La Dirección General de Exportación podrá dictar las normas que estime oportunas para el mejor desentallumente della correcte custarización para el mejor desentallumente della correcte custarización para el mejor desentallumente della correcte custarización.

volvimiento de la presente autorización.

El régimen de tráfico de perfeccionamiento activo que se autoriza por la presente Orden ministerial es continuación del que tenía la firma «M. Misa, S. A.», según Orden ministerial de 7 de junio de 1980 («Boletin Oficial del Estado» de 3 de julio), a c'ectos de la mención que en las licencias de exportación y correspondiente hoja de detalle se haya hecho del citado régimen ya caducado o de la solicitud de su prorroga.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y afectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 13 de junio de 1984.—P. D., el Director general de Exportación, Apolonio Ruiz Ligero.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación,

ORDEN de 13 de junio de 1984 por la que se autoriza a la firma «Per» Gaytan, S. A.s., et ré-pimen de tráfico de perfeccionamiento activo pa-ra la importación de bacalao entero, salado, sin 16721 et rá. secar, y la exportación de bacalao entero, salado,

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Pérez Gaytán, Sociedad Anónima», solicitando el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de bacalao entero, salado, sin

secar, y la exportación de bacalao entero, salado, seco, Esta Ministerio, de acuerdo a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.-Se autoriza el régimen de trafico de perfeccionarimero.—Se autoriza el regimen de tratto de perfectiona-miento activo a la firma «Pèrez Gaytán, S. A.», con domicilio en Miranda de Ebro (Burgos) y NIF A.09024555. Sólo se autoriza este régimen per el sistema de admisión temporal. Segundo.—Mercancia de importación:

Bacalao «gadus Morhua» o «Gadus Callarias», entero, salado, sin secar, P. E. 03.02.07.

Tercero.-Los productos de exportación serán:

- I. Bacalao «Gadus Morhus» o «Gadus Callarias», entero, salado, seco, P. E. 03.02.05.
 - 1.1 Con piel y aletas dorsales, ventrales y laterales.
 1.2 Sin piel ni aletas dorsales ni ventrales ni laterales.

Cuarto. - A efectos contables se establece lo siguiente:

Por cada 100 kilogramos del producto I.1 que se exporten se datarán en cuenta de admisión temporal 142,86 kilogramos de bacalao, entero, salado, sin secar. Por cada 100 kilogramos del producto 1.2 que se exporten

se datarán en cuenta de admisión temporal 161.42 kilogramos de bacalao entero, salado, sin secar. Como porcentaje de pérdidas se establece lo siguiente:

El 30 por 100 en concepto exclusivo de mermas, cuando se emplee en la elaboración del producto 1.1.

El 26,55 por 100 en concepto de mermas y el 11,5 por 100 en concepto de subproductos (piel y aleta), adeudables por la posición estadistica 05.05.00, cuando se emplee en la elaboración

del producto I.2.

El interesado queda obligado a declarar en la documentación aduanera de exportación y en la correspondiente hoja de
detalle, por cada producto exportado, las composiciones de las
materias primas empleadas, determinantes del beneficio fiscal,
especie de bacaleo, calidad 11.º o 2.º), tamaño (basta 200 gramos/unidad o más de 200 gramos/unidad), así como calidades, tipos (acabados, colores, especificaciones particulares, formas de presentación), dimensiones y demás características que
las identifiquen y distingan de otras similares y que en cualquier caso deberán coincidir respectivamente con las mordel producto 1.2.

cancias previamente importadas o que en su compensación se importan posteriormente, a fin de que la Aduana, habida cuenta de til declaración y de las comprobaciones que estima conveniente realizar, entre ellas la extracción de muestras para su revisión o análisis por el Laboratorio Central de Aduanas, pueda autorizar la correspondiente hoja de detalle.

autorizar la correspondiente hoja de detalle.

Quinto —Se otorga esta autorización por un periodo de un año, a "artir de la fecha de su publicación en el "Boletín Oficial del Estado", debiendo el interesado, en su caso, solicitar la prorroga con tres meses de antelación a su caducidad y adjuntar la documentación exigida por la Orden del Ministerio de Comercio de 24 de febrero de 1976.

Sexto.—Los países de origen de la mercancía a importar serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales. Los países de destino de las exportaciones serán aquellos con los que España mantiene asimismo refactones comerciales normales o su moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección Genera: de Exportación, si lo estima oportuno, autorizar exportaciones a los demás países.

ma oportuno, autorizar expulsaciones a los demás países. Las exportaciones realizadas a parles del territorio nacional situadas fuera del área aduanera también se beneficiarán del

situadas fuera del área aduanera también se beneficiarán del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, en análogas condiciones que las destinadas al extranjero. Séptimo.—El plazo para la transformación y exportación en el sistema de admisión temporal no podrá ser superior a dos años, si bien para optar por primera vez a este sistema habrán de cumplirse los requisitos establecidos en el punto 2.4 de la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre 1º 1975 y en el punto 6.º de la Orden del Ministerio de Comercio de 24 de febrero de 1976.

Octavo.—Las mercancias importadas en régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, así como los productos terminados exportables, quedarán cometidos al régimen fiscal de inspec-

exportables, quedarán sometidos al régimen fiscal de inspec-

ción.

Noveno.—Esta autorización se regirá en todo aquello relativo a tráfico de perfeccionamiento y que no esté contemplado en la presente Orden por la normativa que se deriva de las siguientes disposiciones:

- Decreto 1402/1976 («Boletin Oficial del Estado» número 165)

Orden de la Presidencia del Gobierno de 20 do noviembre de 1875 («Boletin Oficial del Estado» número 282).

Orden del Ministerio de Hacienda de 21 de febrero de 1876 («Boletin Oficial del Estado» número 383).

Orden del Ministerio de Conjecto de 21 de febrero de 1876 («Boletin Oficial del Estado» número 583).

Circular de la Dirección General de Aduanas de 8 de marzo de 1976 («Boletin Oficial del Estado» número 77).

Décimo.-La Dirección General de Aduanas y la Dirección General de Exportación, dentro de sus respectivas competencias, adoptarán las medidas adecuadas para la correcta aplicación y desenvolviemiento de la presente autorización.

Lo que comunico à V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 13 de junio de 1984.—P. D., el Director general de
Expertación, Apolonio Ruiz Ligero.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

ORDEN de 14 de funto de 1984 por la que se autoriza a la firma «Cordelerias Mar. S. A.», el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de polietileno e hilos de poliemida y la exportación de cuerdas, cordeles y 16722

ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el ex-pediente promovido por la Empresa «Cordelerías Mar, Socie-dad Anónima», solicitando el reglmen de tráfico de perfeccio-namiento activo para la importación de policitleno e hilos de po-liamida y la exportación de cuerdas, cordeles y redes,

Este Ministerio, de acuerdo a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto.

Primero.—Se autoriza el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo a la firma «Cordelerías Mar, S. A.», con domición en Orillamar, número 31, Vigo (Pontevedra) y número de identificación fiscal A-36604874.

Segundo.—Las mercancias de importación serán las siguientes:

Polictileno en granza, alta densidad, incoloro, posición estadística 39.02.04.

2. Hilos continuos de poliamida 6, alta tenacidad, para usos técnicos, P. E. 51.01.04, 69 CN (tex es la tenacidad) y 940, 1.400 y 1.880 diex (que es el título).

Tercero.—Los productos de exportación serán los siguientes:

Cuerdas y cordeles de policimida 6, P. E. 56.04.13.
 Cuerdas y cordeles de policitica, alta densidad, posición estadística P. E. 89.04.17.

III. Redes de poliamida 6, P. E. 59.05.21. IV. Redes de polietiteno, alta densidad, P. E. 59.05.29.

Cuarto.-A efectos contables se establece lo siguiente:

a) Por cada 150 kilogramos de los productos I o II que se exporten se podrán importar con franquicla arancelaria, o se datarán en cienta de admisión temporal, o se devolverán los derechos arancelarios, según el sistema a que se acoja el interesado, 103 kilogramos de las mercancias 1 o 2 realmente utilizadas.

utilizadas.

Se consideran pérdidas el 2,91 por 100 en concepto exclusivo de mermas de cada una de las referidas mercancias.

b) Por cada 100 kilogramos de los productos III o IV que se exporten se podrán importar con franquicia arancelaria, o se datarán en cuenta de admisión temporal, o se devolverán los direchos arancelarios, según el sistema a que se acoja el interesado, 105 kilogramos de las mercancias 1 o 2 realmente utilizados. utilizadas.

Se consideran pérdidas el 4.76 por 100, en concepto exclusivo de mermas de cada una de las referidas mercancias.

de mermas de cada una de las referidas mercancias.

c) El interesado queda obligado a declarar er la documentación aduanera de exportación y en la correspondiente hoja de detalle, por ceda producto exportado, las composiciones de las materias primas empleadas, determinantes del beneficio-fiscal, así como calidades, tipos (acabados, colores, especificaciones particulares, formas le presentación), dimensiones y demás características que las identifiquen y distingan de otras similares y que en cualquier caso deberán coincidir respectivamente con las mercancias previamente importadas o que en su compensación se importen posteriormente, a fin de que la Aduana, habida cuenta de tal declaración y de las comprobaciones que estime conveniente realizar, entre ellas la extracción de muestras pará su revisión o apálisis por el Laboratorio Central de Aduanas, pueda autorizar la correspondiente hoja de detalle.

Quinto —Se otorga esta autorización por un período de hasta e' 31 de agosto de 1985, a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo el interesado, en su caso, solicitar la prórroga con tras meses de antelación a su caducidad y adjuntar la documentación exigida por la Orden del Ministerio de Comercio de 24 de febrero de 1978.

Sexto.—Los países de origen de la mercancia a importar serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales. Los países de destino de las exportaciones serán aquellos con los que España mantiene asimismo relaciones conerciales normales o su moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, si lo estima oportuno, autorizar exportaciones a los demás países.

ciones conerciales normales o su moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, si lo estima oportuno, autorizar exportaciones a los demás países.

Las exportaciones realizadas a partes del territorio nacional situadas fuera del área aduanera también se beneficiarán del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, en análogas condiciones que las destinadas al extranjero.

Séptimo.—El plazo para la transformación y exportación en el sistema de admisión temporal no podrá ser superior a dos años, si bien para optar por primer vez a este sistema habrán de cumplirse los requisitos establecidos en el punto 2.4 de la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre de 1975 y en el punto 6.º de la Orden del Ministerio de Comercio de 24 de febrero de 1978.

En el sistema de reposición con franquicia arancelaria el plazo para solicitar las importaciones será de un año a partide la fecha de las exportaciones respectivas, según lo establecido en el apartado 3.6 de la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre de 1978.

Las cantidades de mercancias a importar con franquicia arancelaria en el sistema de reposición, a que tienen derecho las exportaciones realizadas, podrán ser acumuladas, en todo o en parte, sin más limitación que el cumplimiento del plazo nere aculticitanles.

o en parte, sin más limitación que el cumplimiento del plazo para solicitarias.

para solicitarias.

En el sistema de devolución de derechos el plazo dentro del cual ha de realizarse la transformación o incorporación y exportación de las mercancias será de seia meses.

Octavo.—La opción del sistema a elegir se hará en el momento de la presentación de la correspondiente declaración o licencia de importación, en la admisión temporal, y en el momento de solicitar la correspondiente licencia de exportación, en los otros dos sistemas. En todo caso, deberá indicarse en las correspondientes casillas, tanto de la declaración o licencia de im, ortación como de la licencia de exportación, que el titular se acoge al régimen de tráfico de perfeccionamiento activo y el sistema elegido, mencionando la disposición por la que se le otorgó el mismo.

Noveno.—Las mercancias importadas en régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, así como los productos terminados exportables, quedarán sometidos al régimen fiscal de comprobación.

bación.

bación. En el sistema de reposición co nfranquicia arancela-ria y de devolución de derechos las exportaciones que se hayan efectuado desde el 21 de noviembre de 1983 hasta la aludida fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» podrán acogerse también a los beneficios correspondientes, siempre se haya hecho constar en la licencia de exportación y en la restante documentación aduanera de despacho la referencia de estar en trámite su resolución. Para estas exportaciones los plazos señalados en el artículo anterior comenzarán a contarse

desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletin

Oficial del Estado».
Undécimo.—Esta autorización se regirá en todo aquello relativo a tráfico de perfeccionamiento y que no esté contemplado en la presente Orden por la normativa que se deriva de las siguientes disposiciones:

- Decreto 1492/1975 (-Boletin Oficial del Estado-número 185). Decreto 1492/1975 (*Boletin Oficial del Estado» número 185).
 Orden de la Presidencia del Cobierno de 20 de noviembre de 1975 (*Boletín Oficial del Estado» número 282.
 Orden del Ministerio de Hacienda de 21 de febrero de 1978 (*Boletín Oficial del Estado» número 53).
 Orden del Ministerio de Comercio de 24 de febrero de 1976 (*Boletín Oficial del Estado» número 53).
 Circular de la Dirección General de Aduanas de 3 de marzo de 1978 (*Boletín Oficial del Estado» número 77).

Duodécimo.-La Dirección General de Aduanas y la Dirección General de Exportación, dentro de sus respectivas competencias, adoptarán las medidas adecuada para la correcta aplicación y desenvolvimiento de la presente autorización.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 14 de junio de 1984.—P. D., el Director general de Exportación, Apolonio Ruiz Ligero,

Ilmo, Sr. Director general de Exportación.

ORDEN de 14 de funio de 1984 por a que se pro-rroga, modifica y amplia a la firma «Condepols, Sociedad Anónima», el régimen de tráfico de per-16723 feccionamiento activo para la importación de po-lipropileno, polletileno y poliamida en granza y la exportación de diversas manufacturas.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expe-Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Condepols, S. A.», solicitando prórroga, modificación y ampliación del regimen de tráfica de perfeccionamiento activo para la importación de polipropleno, polietileno y poliamida en granza, y la exportación de diversas manufacturas, autorizado por Orden de 17 de marzo de 1982 («Boletin Oficial del Estado» de 5 de mayo). Este Ministerio de acuerdo a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Prorrogar desde el 5 de mayo de 1984 hasta el 31 de agosto de 1965, el régimen de tráfico de pel·leccionamiento activo a la firma «Condepols, S. A.», con domicilio en calle Lagasca, número 88, 5.º, Madrid, y NIF A-2300744-6.
Segundo.—Modificar el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo a la misma firma, en su apartado segundo, que pasará a redautarse como sigue:

4) Hilados de poliamida 6. no texturados, de 103 s 7 000 deniers y con igual o menos de 20 vueltas por metro, de la posición estadística 51.01.14.

Ampliar el réglmen de tráfico de perfeccionamiento activo a la misma firma, incluyendo la siguiente clausula: «El interesado queda obligado a declarar en la documentación aduanera de exportación y en la correspondiente hoja de detaaduanera de exportación y en la correspondiente hoja de deta-lle por cada producto exportado, las composiciones de las ma-terias primas empleadas, determinantes del beneficio fiscal, así como calidades, tipos (acabados, colores, especificaciones particulares, formas de presentación), dimensiones y demás características que las identifiquen y distingan de otras simila-res y que en cualquier caso, deberán coincidir respectivamen-te, con las mercancias previamente importadas o que en su compensación se importen posteriormente, a fin de que la Adua-na, habida cuenta de tal declaración y de las comprobaciones que estime conveniente realizar, entre ellas la extracción de muestras para su revisión o análisis por el Laboratorio Cen-tral de Aduanas, pueda autorizar la correspondiente hoja de detalle-. detalle-

detalle.

Cuarto.—Las exportaciones que se hayan efectuado desde el 5 de mayo de 1994, también podrán acogerse a los beneficios de los sistemas de reposición y de devolución de derechos derivados de la presente prórroga, modificación y ampliación, siempre que se haya hecho constar en la licencia de exportación y en la restante documentación aduanera de despacho la referencia de estar solicitada y en trámite de resolución. Para estas exportaciones, los plazos para solicitar la importación o devolución, respectivamente, comenzarán a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Se mantienen en toda su integridad los restantes extremos de la Orden de 17 de marzo de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de mayo), que ahora se prorroga, modifica y am-

plis.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de junio de 1984.—P. D., el Director general de

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.